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Compte-rendu du conseil d’administration  

Du mercredi 10 Mai 2023 À 17h 

A l’école des Arts 
 
Local de l’ancienne épicerie rue Guerrier 

 Problème de l’escalier : devis demandé pour reboucher la trémie (théoriquement le local 

doit être rendu dans son aspect antérieur) 

 On a rendu les clés 

 Pas d’état des lieux entrée donc l’état des lieux de sortie n’est pas significatif 

 L’association propose de verser une soulte de 5000 euros, si le propriétaire refuse, nous 

envisageons d’aller au tribunal 

 

Assemblée générale 
 Bilan et impressions 

 L’AG s’est déroulée en 2 temps. 

 Ateliers rencontres intéressantes ; inconvénient : taille des ateliers importante en nombre 

de personnes sur chaque atelier et le bruit a gêné les échanges. 

 Beau buffet 

 Présence importante  

 La chorale permet de donner à voir ce qu’on fait 

 

 

 

 

P A E Administrateurs et invités 

X   Luc DESMARETS          
Ville de Dieppe 

x   André GAUTHIER 

  x Valérie BERTRAND - Sodineuf 
  x Serge LANNIER - ADDLE 
  x Alexis DOUALA – Association Foyer 

Duquesne 
X   Daniel DEMANNEVILLE 
X   Bernard BREBION 

x   Annie ZIEGELMEYER 

  x Yvonne BOULLET 

  X Jacques DEVERGEE 

x   Yves TROLLE 
x   Michele CELESTE 
X   Quentin GOULLET 

X   Frédéric LE BERRE 

  X Jean-Jacques LEFEBVRE 

x   Michèle HEBERT 
  x Vladimir FRAMPOL 

x   Michèle HANIAS 

x   Jean-Pierre SELLIER 
  x Anne Marie EPAILLARD 

x   Dominique DUBOS 
x   Julia Maurouard 

  X Damien NICE 

x   Fabienne RAMBERG 
x   Christine VILLY 
x   Chrystelle VEREECKE 

  



Page 2 sur 2 
 

 

Service jeunesse (intervention de Julia) 
 Participation au raid OXFAM à Bordeaux (100km) grâce, entre autres, à la participation 

financière de l’atelier des chiffonniers (800 euros), de l’association des entreprises 

eurochannel. 

 

Chantier communication  
 Les constats sur la communication générale d’Oxygène sont sans appel : il s’agit d’un 

chantier important à mener et rendre prioritaire. Le séminaire a encore souligné cette 

nécessité : l’association est globalement mal repérée, le logo a des couleurs fades 

 Julia présente plusieurs déclinaisons possibles du concept de la bulle pour imaginer le 

prochain logo. 

 Devis de charte graphique en cours (4000 euros) 

 Enseignes à prévoir au dessus des portes 

 

Document unique d’évaluation des risques professionnels 
 Document de 2015 à remettre à jour. 

 Visite à prévoir avec le service de la médecine du travail 

 A envisager sous 3 tableaux : centre social, multi accueil, épicerie. 

 Le travail se sera mené par les cadres, les représentants du personnel et une personne 

volontaire par service. L’objectif est de finaliser ce document avant l’été pour poursuivre 

sur le document d’évaluation des risques psycho-sociaux à la rentrée. Puis, il faudra 

désigner un référent harcèlement, un référent égalité homme femme 

 Ce travail doit permettre de mettre en place un plan d’action pour améliorer les 

conditions de travail et prévenir les accidents. 

 

Ressources humaines 
Non communiqué 

 

Divers 
Congrès de la fédération des centres sociaux à Lille 4000 personnes attendues ; beaucoup 

d’ateliers.  

Formation en direction des bénévoles dirigeants (CFGA) : annulée faute de participant.e 

 

- Dates à retenir : 

Inauguration de la coopé : (info hors réunion) 13 juillet à 10h 

27 Mai fête des couleurs 

23 juin fête des voisins et de la musique 

28 juin CA : repas ? 

5 juillet fête de l’été dans le parc 

En juillet terrain d’aventure (fabrication de cabanes) 

 

Election du bureau 
Président : Daniel Demanneville 

Vice président Bernard Brebion 

Trésorière Annie Ziegelmeyer 

Trésorière adjointe Dominique Dubos 

Secrétaire Yves Trollé 

Secrétaire adjoint Frédéric Leberre 


